

Settat-Berrechid sous la loupe des experts

La Fondation Attijariwafa bank vient d'organiser à Settat une conférence sur les atouts économiques de Settat-Berrechid et les perspectives de synergie avec la région de Casablanca-Settat.

Plus de 300 personnalités du monde des affaires et universitaire ont assisté à la conférence organisée par la Fondation Attijariwafa bank sur le thème «Settat-Berrechid : atouts économiques et pôles de compétences en synergie avec la région de Casablanca-Settat». Cette rencontre, co-organisée avec l'Université Hassan 1^{er}, le 3 mars 2016 à l'ENCG de Settat, a été l'occasion pour les organisateurs et les participants de mettre les projecteurs sur les potentialités de Settat et Berrechid, et de répertorier leurs atouts respectifs qu'elles auront à développer en synergie avec les autres provinces de la région de Casablanca-Settat.

«La régionalisation doit impliquer tous les acteurs de la région pour qu'elle devienne opérationnelle. Chaque territoire de la région ayant ses propres caractéristiques et spécificités, toutes les provinces de la nouvelle région se doivent de mobiliser leurs potentialités et leurs atouts pour une meilleure contribution au développement de la région», a affirmé le président de la région de Casablanca-Settat, selon communiqué. Mustapha Bakkoury était l'un des invités de marque de cet événement aux côtés notamment de Khalid Safir, wali de Casablanca-Settat, de Mounir Hammou, gouverneur par intérim de Settat ainsi que Mounir Benyahya, directeur des Parcs industriels de la Chambre française du commerce et de l'industrie au Maroc (CFCIM). Selon Abdallah Chater, directeur du CRI Casablanca-Settat, la région contribue à hauteur de 32% du PIB national. Les deux provinces Settat et Berrechid représentent 50% du territoire de cette région, 8% de la surface agricole et 10%



Plus de 300 personnalités du monde des affaires et universitaire ont assisté à la 16^e conférence de son cycle «Échanger pour mieux comprendre».

des entreprises industrielles. Elles réalisent 8% de la production industrielle régionale et 7% du chiffre d'affaires industriel régional. Entre 2010 et 2015, les deux provinces ont reçu quelque 41 milliards de DH d'investissement, dont 78% pour Berrechid.

Pour sa part, Mounir Benyahya a rappelé les avantages compétitifs de Settat ayant incité la CFCIM à y investir. Settapark offre aux investisseurs de nombreuses conditions compétitives, notamment des terrains exclusivement en location, un coût de location bas, un guichet unique sur le site... «Autant d'atouts qui pourraient faire de Settat-Berrechid, un arrière-pays de Casablanca dynamique et créateur d'emplois». De son côté, Ahmed Nejmeddine, président de l'Université

Hassan 1^{er} a rappelé le rôle de l'université dans la dynamique de développement de Settat. Il a ensuite détaillé les nombreux projets innovants initiés par son institution telle que la Cité de l'innovation.

L'incubateur Marobtikar qui est déjà opérationnel compte 15 projets incubés dont 5 sont déjà lancés. De même, le cluster Efficacité énergétique des matériaux de construction (EMC) est entré en service. «La dynamique d'investissement dans des projets structurants que connaît actuellement l'axe Settat-Berrechid jette les jalons d'un développement pérenne et équilibré, créateur d'emplois durables», a souligné Mohamed El Kettani, PDG du groupe Attijariwafa bank. ■

Moncef Ben Hayoun

Settat et Berrechid représentent 50% du territoire de la région Casablanca-Settat, 8% de la surface agricole et 10% des entreprises industrielles.